

Jugendklub erhält Palettenmöbel



erschienen am 26.01.2018

Waldkirchen. Die Renovierung des Waldkirchener Jugendklubs hat begonnen. Vor ein paar Tagen trafen sich erstmals Jugendliche und andere Helfer aus dem Dorf, um die Wände zunächst von alten Anstrichen zu befreien und dann die erste Grundierung aufzutragen. Silvana Hocher berichtete dazu: "Als nächstes muss der Elektriker rein. In etwa vier Wochen können wir dann mit dem Streichen der Wände fortfahren." Sie gehört zu den Organisatoren, die sich um die Bewerbung für den Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" kümmern. Waldkirchen hatte den Vogtlandauscheid gewonnen und hofft nun auf einen weiteren Erfolg auf Landesebene. Im Rahmen der Vorbereitungen fiel die Entscheidung, den Jugendklub neu zu beleben und zu unterstützen. "Die Jugendlichen haben sich überlegt, das neue Inventar aus Paletten selbst zu bauen", berichtet Hocher. Palettenmöbel seien ein Trend. Das Internet ist voll von Ideen und Bauanleitungen, wie man aus dem preiswerten Ausgangsmaterial schicke Möbel fertigen kann. (sia)

© Copyright Chemnitzer Verlag und Druck GmbH & Co. KG

KOMMENTARE

26.01.2018
17:30 Uhr

WilhelmTell: Das ist ein lobens- und nachahmenswerter Ansatz gegen Vandalismus, denn durch den Eigenbau lernen sie den Wert ihrer Arbeit schätzen! Es wäre ihnen zu wünschen, dass sich ein Spender für Paletten, Werkzeug und sonstiges Material findet!

 0  0